
Zu TOP 9.2 - Verkehrsberuhigung der Wasserstraße und Möglichkeiten 
zur Anpassung der Ludwig-Erhard-Straße 
Anfragen Bündnis 90 / Die Grünen vom 27.10.2008 
Von den Ausführungen des Baureferenten zur Verkehrsberuhigung 
Wasserstraße wurde Kenntnis genommen. Die Überlegungen sind noch 
nicht abgeschlossen, die Verwaltung wird wieder berichten. Bei der 
Ludwig-Erhard-Straße wurde der Unterbindung des Schleichweges durch 
Einbau eines versenkbaren Pollers zugestimmt. Die Anlieferung zu den 
Läden muss demgemäß über den Obstmarkt erfolgen. 


